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Das Problem an einer zweiten Liga (so reizvoll der Gedanke auch sein mag) ist die Tatsache,
dass wir Auf- und Absteiger dann wirklich ausspielen müssen. Dann kann niemand mit einem
Neulingsclub erstklassig einsteigen. Und auch, wenn jemand wieder mit einem früheren
Erstligisten einsteigen möchte, wäre das nur in der zweiten Liga möglich. Ich finde, das
schränkt das Spiel etwas zu sehr ein. Besser wäre es meines Erachtens, wenn wir auf 18
Föderationsligisten erweitern. Oder seht Ihr das ganz anders?
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